

# *Resaltan desempeño de entidad reguladora de medicamentos en Cuba*

---

Image not found or type unknown



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 25 abr (RHC) El Centro para el Control Estatal de Medicamentos, Equipos y Dispositivos Médicos (Cecmed) de Cuba recibió un merecido reconocimiento por lograr el aseguramiento de la calidad de los productos que certifica y aprueba.

En ocasión del aniversario 35 de su creación, la vicetitular primera del Ministerio de Salud Pública, Tania Cruz, resaltó que como autoridad reguladora en el país, el Cecmed constituye una institución de alto prestigio en el sistema sanitario cubano, reseñó la página web de esa cartera.

También resaltó el papel de esa entidad en el cumplimiento de los estándares requeridos por la Organización Mundial de la Salud en materia de medicamentos, equipos y dispositivos médicos, a partir de la ampliación de su capacidad instalada, equipamiento tecnológico e infraestructura.

Han sido múltiples los logros de esta institución a lo largo de 35 años, con su decisiva participación en los más disímiles escenarios y batallas que apuestan por la salvaguarda de la vida de la población, subrayó Cruz.

Ponderó el imprescindible aporte del Cecmed en los momentos en que el virus SARS-Cov-2 generó la Covid-19, lo cual desencadenó la peor crisis sanitaria de este siglo y se convirtió en un reto para las autoridades de regulación sanitaria.

Ello demandó una actuación rápida y flexible ante nuevos fármacos y dispositivos médicos desarrollados para su tratamiento, momentos en los que el personal del Cecmed demostró su valía y consagración, resaltó la viceministra primera.

A lo largo de 35 años esta institución ha desarrollado estrategias y protocolos que le permitieron dar respuesta a la demanda sanitaria y la innovación de la industria nacional, en lo cual resalta su contribución a que Cuba cuente con tres vacunas aprobadas contra la Covid-19: Abdala, Soberana 02 y Soberana Plus. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/353115-resaltan-desempeno-de-entidad-reguladora-de-medicamentos-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**